



# Communiqué de presse

Béatrice Saalburg  
Atelier de peinture botanique

Comment entrer dans le monde des fleurs et des plantes et approfondir sa connaissance du monde végétal ? ... par l'observation minutieuse, la précision du trait, la transparence de l'aquarelle.

Au château de Maison-Maugis et son jardin potager classés, Béatrice Saalburg vous invite au cœur du Perche à découvrir son atelier de peinture et d'illustration botanique.

Professeur de graphisme à l'Ecole Nationale Supérieure des Arts Décoratifs de Paris jusqu'en 2003, formée par Anne Marie Evans au Chelsea Physic Garden de Londres, Béatrice s'est spécialisée dans la peinture botanique.

Aujourd'hui, partant de son expérience, de son goût pour les jardins et de la pédagogie, elle propose un enseignement progressif de la peinture botanique, de mars à octobre, lors de stages thématiques ou, tout au long de l'année, les vendredis.

C'est aussi l'occasion de partager un déjeuner convivial et sain puisque les légumes sont cueillis le matin même dans le potager et de découvrir une région magnifique. Une sélection d'hôtels et de chambres d'hôtes est à la disposition des stagiaires.